



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2021- Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

DECLARA:

La Necesidad de incorporar en el Presupuesto Nacional los recursos para ejecutar la finalización de la Autovía Resistencia- Presidencia Roque Sáenz Peña, la que se encuentra ejecutada parcialmente hasta la Ciudad de Makalle en la actualidad, obra fundamental para la seguridad de quienes transitan esta arteria primordial de la provincia, así como para el desarrollo económico de la región.



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2021- Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

Fundamentos

Sr. Presidente:

Que este corredor es fundamental para la provincia por la intensidad del tránsito que soporta. Transitan por ella a diario más de 9.000 vehículos. La continuidad de esta obra es primordial.

Que en las condiciones actuales de la ruta son frecuentes los accidentes, muchos de ellos con consecuencias fatales.

Que la ejecución del proyecto comenzó a finales de 2011 y recién en 2015 se habilitaron los primeros 15 km., los que unen Resistencia y Puerto Bastiani. Luego la obra fue suspendida hasta principio de 2016, año en que Vialidad Nacional reactivó los trabajos y logró finalizar un nuevo tramo de 30 km. que se inauguró el 25 de mayo de 2019.

El proyecto denominado "Autovía Resistencia - Presidencia Roque Sáenz Peña" tenía planificado la ejecución de 160 km de la R. N. 16 en el marco del Proyecto de financiamiento en base a la modalidad participación público-privado, que por motivos de público conocimiento fue dejado sin efecto.

Este nuevo corredor, asimismo, beneficiará el intercambio comercial entre Argentina, Paraguay, Chile, Bolivia y Brasil; y promoverá la integración de Resistencia y su área metropolitana con el interior de la provincia. Recordemos que la R. N. 16 forma parte del corredor bioceánico que une los puertos del Océano Atlántico con los del Pacífico en el corazón del Merco Sur.

Por todo lo mencionado, solicito de mis pares el acompañamiento a este Proyecto de Declaración.

Autor: DIPUTADO GERARDO CIPOLINI